

Regresó el terror a la Pithaya Vecina pleitera volvió a atacar



Borrasé fue detenida ayer en La Pithaya REBECA ARIAS

◆ **SILVIA COTO**
silvia.coto@lateja.co.cr

Una mujer de apellido Borrasé, que había atacado a un Policía y a una viejita en el barrio La Pithaya, en “Chepe”, volvió ayer a hacer de las suyas en ese lugar.

Los vecinos estaban como hor-

agresora había jalado para “Gua-na”, pero la Policía Turística la detuvo ayer en la mañana frente a la pulpería El Cordero, en el barrio Josefino, como sospechosa de agresión y asalto.

“La señora le pegó y le quitó el celular a una vecina, la tuvimos que arrestar y mandar a la Medica-



El oficial Melvin Fallas y Flor Rivera fueron las primeras víctimas. ARCHIVO



pruebas de psiquiatría”, explicó Carlos Gonzaga, coordinador de la Turística.

La afectada, de apellidos Malespín González, no sufrió golpes que ameritaran atención médica.

Borrasé le tiró ácido en los ojos al oficial de la Policía Turística Melvin Fallas, el pasado 8 de mayo, cuando él atendía una bronca en La Pithaya por inquilinato. Cinco días después la agarró contra Flor Rivera, de 74 años. Le dio con el tacón de un zapato por la cabeza.

Los vecinos esperan que después de lo sucedido la mujer quede

CREO QUE...



CARLOS GONZAGA
POLICÍA

“La detenida le pegó y robó el celular a una señora. Esta es la tercera agresión que comete”.

REBECA ARIAS PARA LT